



Le 11 février 2023

Communiqué de presse: position des étudiants en ergothérapie vis-à-vis du projet de réforme des retraites

Suite aux annonces du gouvernement et des différents mouvements de mobilisation qui ont pu avoir lieu dans toute la France notamment initiés par la FAGE en ce qui concerne la mobilisation des étudiants, l'UNAAE souhaite exprimer la position des étudiants en ergothérapie français. Les étudiants en ergothérapie se positionnent contre le projet actuel de réforme des retraites face aux inégalités sociales que ce dernier projette de créer à partir de 2030. Inégalités déjà présentes à cause du contexte actuel et qui continueront de se creuser dans les prochaines années.

Au-delà des répercussions sociales, ce projet de réforme s'ajoute à la liste des sujets d'inquiétudes de la génération de demain vis-à-vis de son avenir. L'UNAAE souhaite mettre en avant un point de vigilance concernant les potentielles décisions de poursuite d'études qui peuvent être impactées/freinées du fait de cette réforme, la jeunesse n'ayant plus le droit à l'erreur en ce qui concerne son orientation professionnelle.

L'UNAAE souligne cependant et met en avant la prise en compte du gouvernement des aidants familiaux professionnels, des travailleurs handicapés et des personnes invalides au sein de ce projet de réforme des retraites. En identifiant leur situation particulière dans le monde du travail il s'agit d'une réelle reconnaissance globale pour l'ensemble des personnes en perte de participation à cause d'une situation d'aidance, d'une maladie chronique ou d'un handicap. Or, afin que cette justice sociale s'applique à toutes et tous, l'UNAAE demande que les personnes les plus précaires soient mieux prises en compte dans le projet de réforme des retraites afin que la retraite soit pour l'ensemble des citoyens une perspective d'épanouissement et de longévité !

